

Industria francesa de armamento ve oportunidad de negocio en Ucrania



Sébastien Lecornu

París, 29 sep (RHC) El ministro de las Fuerzas Armadas de Francia, Sébastien Lecornu, consideró este viernes que el conflicto bélico en Ucrania es una oportunidad de negocio para la industria armamentística gala, tanto en la actualidad como en el futuro.

El ministro participó ayer en el primer foro armamentista organizado por Ucrania, y celebrado en Kiev, y estuvo acompañado por parlamentarios y una veintena de industriales franceses vinculados a los sectores cibernético y de inteligencia artificial, drones, robots, así como equipos terrestres y municiones.

En una larga entrevista concedida al canal France Info, Lecornu señaló que tanto si el conflicto se alarga como si no, la transferencia de equipos militares a Ucrania no se detendrá, pues “vamos a retirar muchos equipos antiguos del ejército francés, en favor de equipos mucho más nuevos, que podremos entregar a Ucrania”, aseguró.

Además, consideró que “si la guerra terminara rápidamente, lo que espero, el ejército ucraniano necesitará reconstruirse y defenderse, y estas también son oportunidades para las industrias francesas”, y añadió que “la realidad es que las industrias francesas tienen un papel que desempeñar hoy, pero también lo serán en el futuro”.

En ese sentido detalló que “un cierto número de industrias francesas han encontrado socios locales”, lo que supone “acercar material y equipamiento del ejército ucraniano, especialmente para el mantenimiento in situ”, dijo.

Lecornu rechazó la afirmación de que ayudar a un país en guerra contribuye a la escalada del conflicto, pues en su opinión colaborar con Ucrania “incluso con nuestra industria de defensa, no constituye ser cobeligerante”, enfatizó. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/335399-industria-francesa-de-armamento-ve-oportunidad-de-negocio-en-ucrania>



Radio Habana Cuba